

Une récolte de 25 % supérieure à celle de 2017

28/09/2018



Viticulture

Au 20 août, la récolte était estimée à 46 millions d'hectolitres (Mhl). C'est un quart de plus qu'en 2017 et 5 % de plus que la moyenne des cinq dernières années. Le chiffre sera ajusté après la récolte. En 2018, il y a eu peu d'accidents climatiques contrairement à l'année dernière mais les pluies du printemps ont entraîné des attaques de mildiou en particulier dans le Sud-Ouest. Les fortes chaleurs de l'été ont un légèrement assaini la situation et accéléré la maturité.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/une-recolte-de-25-superieure-a-celle-de-2017/>